

PRESSEMITTEILUNG vom 2012-04-04**CONTROL 2012**

Über 800 Aussteller und fast 25.000 Besucher – die 25. Control, die Internationale Leitmesse für Qualitätssicherung - hat im vergangenen Jahr bewiesen, dass sie ihren Namen zu Recht trägt. Auch in diesem Jahr wird die esz AG calibration & metrology auf der 26. Control vom Dienstag, 8. Mai bis Freitag, 11. Mai 2012 für ihre Kunden und Interessierte vor Ort sein. „Vergangenes Jahr war sicherlich eine Ausnahme, was die hohe Besucher- und Ausstellerzahl anging. Dennoch ist die Control auch für uns ein wichtiger Gradmesser, was die technischen Entwicklungen an Markt angeht“, so Bodo Seewald, Vorstand Vertrieb der esz AG. Dieses Frühjahr wurde die unter Mitwirkung der esz AG entwickelte VDI/VDE-Richtlinie 2623 veröffentlicht: „Auf der Control haben wir die ideale Möglichkeit, ein direktes Feedback auf die Norm zu erhalten“, so Seewald weiter.

In Halle 1 am Stand 1809 präsentiert die esz AG calibration & metrology ihr Leistungsspektrum. Neben passgenauen Kalibrierlösungen bekommen Besucher Einblicke in das digitale Prüfmittelmanagement Asset Expert und erhalten Informationen zu erweiterten Möglichkeiten im Rahmen der DAkkS- und Qualitätskalibrierung. Auch Logistik Expert – der hauseigene Abhol- und Lieferservice der esz AG findet seine Plattform im Informationsmix für fachkundige Besucher.

esz AG calibration & metrology ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen esz AG calibration & metrology aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen schon seit über 30 Jahren auf die Professionalität dieses Metrologielabors mit Hauptsitz in Eichenau.